



actualidad chile

Lanzan proyecto de Laboratorio

Region del Biobío

Junio 7, 2021 3 Minutos visto

71 0

f t @ Q



En el marco de la adjudicación del Fondo Innovación para la Competitividad (FIC) del Gobierno Regional del Biobío, la Dirección de Innovación de la Facultad de Ingeniería de la Universidad del Desarrollo, lanzó el proyecto Laboratorio Tecnológico para la Competitividad, el cual tiene como objetivo establecer una relación colaborativa entre la academia, emprendedores tecnológicos, sector industrial y agrícola, y el ámbito público.

El lanzamiento de Programa, contó con la participación de Albert Gueneau de Mussy representante del Intendente Regional del Biobío y jefe subrogante de la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional del Biobío; Federico Valdés Lafontaine, rector de la Universidad del Desarrollo; Patricio Lara Chandía, presidente del Consejo Regional del Biobío y Fernando Rojas Ochagavía, Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad del Desarrollo.

En tanto, Federico Valdés, Rector de la UDD, señaló: "Creemos firmemente en una academia involucrada con la sociedad, una academia que responde y construye el futuro de lo que queremos para nuestra Región".

Fernando Rojas, Decano de la Facultad de Ingeniería, sostuvo que "este proyecto es muy importante para la Facultad de Ingeniería porque tangibiliza esa visión de lograr un acercamiento real y armónico con los distintos sectores productivos de la sociedad".

Mientras que Patricio Lara Chandía, presidente del Consejo Regional del Biobío, enfatizó que "este proyecto es un ejemplo del compromiso que tiene la UDD en el desarrollo tecnológico en la región del Biobío. Sabemos que este proyecto aportará al crecimiento de la Región y a las pymes, que han sufrido tanto durante esta pandemia, y hoy gracias a esta inversión les permitirá potenciar su crecimiento y sus recursos".

La propuesta, que comenzó en enero de este año y tuvo una inversión de \$120 millones, es liderada por Cristián Palma, Investigador de la Facultad de Ingeniería sede Concepción, Camilo Rodríguez-Beltrán, Director de Innovación de la Facultad de Ingeniería y Samuel Peña, Investigador Adjunto UDD Sede Concepción.

71 0

f t @ Q

Anterior

Exploración y práctica corporal para la comunidad sorda en seminario onli-ne "Un Cuerpo Imaginado"

Siguiente

Si no actuamos, nos quedamos sin planeta: La ONU lanza un plan a diez años para restaurar los ecosistemas dañados

Publicaciones relacionadas



actualidad chile

La fuerza de la asociatividad para lograr el desarrollo territorial

Junio 7, 2021 3 Minutos visto

Programa Territorial Hito (PTH) Más Comunidad, impulsado por la sede Concepción de la Universidad San Sebastián, busca elevar los niveles de cooperación y generación de...



chile conservación

Culmina con éxito webinar internacional "Ruta de los Parques de la Patagonia"

Junio 7, 2021 2 Minutos visto

Instituciones públicas y privadas dieron a conocer a audiencias extranjeras las oportunidades que ofrece la ruta como un destino de turismo en...



chile coronavirus

Vigilancia Genómica del SARS-CoV-2 desde la Universidad de Concepción

Junio 7, 2021 3 Minutos visto

El Laboratorio de Genómica Marina, Desarrollo y Evolución (LGMDE) de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad de Concepción se sumará...

Agregar un comentario

Su dirección de correo no se hará público. Los campos requeridos están marcados *

Name*

Email*

Website

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

Comentar

Nuestro Instagram



Somos

Queremos potenciar el vínculo entre Estado, Ciencia y Empresa promoviendo la necesidad de involucrarnos en los cambios del planeta para avanzar hacia una vida y ecosistema más saludable en el marco de una sociedad mejor informada.

Conócenos

Medio Ambiente

- #
- > Somos
- > Servicios
- > Agencia Creativa
- > Contacto